



CABINET DU SURINTENDANT.

Québec, le 12 décembre 1927.

Sir Arthur Currie, LL.D.
Principal de l'Université McGill,
381, rue Sherbrooke ouest,
Montréal, .Can.

Monsieur le Principal,

Afin de célébrer dignement les fêtes du Soixantième anniversaire de la Confédération, le Comité national désire que sous ses auspices, dans la plupart de nos institutions enseignantes, durant cette année, soit organisé un concours sur l'histoire du Canada dont le sujet est laissé à votre entière discrétion.

Lors de la distribution des médailles mises à ma disposition pour la circonstance, je ne pouvais vous oublier et je viens vous en offrir trois dont une en or, une en argent et une en bronze. Permettez une suggestion: elles pourraient être accordées aux élèves du baccalauréat pour les trois premiers concurrents sur cette matière qui recevront en outre une attestation soit en anglais, soit en français, selon le cas.

Vous m'obligeriez donc en me faisant parvenir, aussitôt que possible, les noms et adresses de ces derniers pour que ce document additionnel leur soit transmis.

Avec l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Veillez me croire,
Monsieur,
Votre très dévoué.

Le Surintendant de l'Instruction publique.

ER.